

労災事故 午後5時 資材置場で単管の下敷き

45歳男性が死亡
積み上げられた単管が崩れ

2015年11月13日(金)11時38分

12日午後5時ごろ、福島県の資材置場で積み上げられた鉄パイプ(単管)が崩れ、作業員の男性(45)が下敷きになり、全身を強く打ち死亡した。警察は労災事故として調べている。男性は足場に使う鉄パイプ(単管)を片付けるため、束ねて積み上げていたという。

2時間ごとに、15分休憩!

スピード落として、しっかり安全確認!

◆こちらが、どんなに気を付けて運転しても・・・相手の車が・・・◆
◆「だ・か・ら、相手に気づいてもらうように ⇒ デイ・ライト」◆

平成27年 冬の全国交通安全運動

期間:2015/11/11(水)~20(金)

- ①子供と高齢者の交通事故防止
- ②凍結路面のスリップによる交通事故防止
- ③飲酒運転の根絶

◆スリップ事故 注意!◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突!注意

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない◆

”重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の”危険横断”に注意!

十勝管内の労災事故 ⇒ ”墜落・転落”が30%、”40歳~50歳台”の”ベテラン”が多い

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認/よ~し!」

飲酒運転で職員逮捕...全職員に飲食伴う公務会合禁止

2015年11月14日00時15分

大阪市住吉区の区長(51)が区の全職員259人に、飲食を伴う公務の会合に出席しないよう指示したことがわかった。職員が飲酒運転で逮捕されたため、地域団体との懇親会などが想定される。課長代理級以上の幹部24人には、職員同士の飲み会への参加も禁じた。

区によると先月28日夜、男性係長(41)が同僚数人と酒を飲んだ後に車を運転し、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で府警に現行犯逮捕された。大阪市が停職の懲戒処分を検討中だ。

幹部会議では「職員は家族みたいなもの。区役所一丸となり反省しよう」と発言。取材に対し、「再発防止と市民の信頼回復のため、連帯責任で今回の指示を出した」と答えた。

公務員を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕 トラックと衝突で発覚

2015.11.13 15:39

鳥取県警は12日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、公務員の男性(45)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は12日午後6時20分ごろ、警察によると、公務員の車が、交差点で左から右折してきた会社員の男性(35)のトラックと衝突した。基準値を超えるアルコールが検出された。2人にけがはなかった。

大型トレーラー ガードレール突き破り...

(2015/11/13 19:08)

福岡県の西九州自動車道で13日午前7時ごろ、大型トレーラーが道路脇のガードレールを突き破る事故があり、3m余り下の一般道で停車した。運転していた男性が軽いケガをしている。当時、雨が降っていて、警察は男性が何らかの理由で運転操作を誤ったとみて事故の原因を調べている。

赤信号で停車中の車に追突、逃走の男を逮捕

(2015/11/12 21:57)

東京都で、赤信号で停車中の車に追突し、運転手の男性にケガをさせた上そのまま逃げたとして、40歳の男が逮捕された。